

をより一層図っていくの
で、収集方法等決まり次
第PRし、協力方お願い
していききたい。

通級学級への 通学方法の検討を

阿南育子 議員

質問 LD児、ADH
D児等発達障害のお子
さんが通う通級学級は子
供にとっても保護者にと
っても大変効果的なプ
ログラムだということ
で評価されている。し
かし当市には第六小
学校にしか設置され
ておらず、市内全
域から通学する場合
を考えるとかなり無
理が出てくるので、
何らかの手を打つ
必要があると思う
どうか。

教育長 現在一六名
が通級しているが、
保護者の責任で願
いしている。教育
効果に大きな期
待が寄せられてい
る。通級学級への
希望者は増加傾
向にある。現在そ
の増設を検討して
いるところ、近い
将来、学区内



▲通級学級がある第6小学校

光ファイバー導入 その見通しは

青海俊伯 議員

質問 超高速インター
ネット、いわゆる光
ファイバー導入がさ
れているのは三多摩
二六市中福生市と
瑞穂町のみという
状況であるが、ど
う認識しているのか
。他市は積極的に
行政が主導、ある

いは商業振興の意
味から商工会が中
心的役割を担っ
ているが、商業等
活性化における導
入への考え方、ま
た、今後の市の方
向について伺いた
い。市長 光ファイ
バー環境の整備は
現在及び今後

の公共的性格を持つ
重要な市民の情報通
信基盤なので、早期
整備が必要である。
また、IT関連の



▲光ファイバー導入は

高齢者用ハンドブックで 健康増進施策の充実を

沼崎満子 議員

質問 二〇〇七年から
の大量定年により団
塊の世代の方たちが
地域に帰ってくる日
も間近となってきた
が、中高年者に対
象に趣味や学習講座
、スポーツ、レクリエ
ーションなどの情報
を総合的に紹介する
「高齢者元気活用
ハンドブック」を作
成してはどうか。ま
た、日本は世界でも
例のない超高齢化
社会を迎えるが、単
なる長寿ではなく生
涯にわたる元気で活
力ある健康長寿社会
の構築が重要であ
る。健康増進施策
としてどのような
方策を考えている
か。市長 以前は
個別に情報を提供
していたが、まと
めてわかりやすく
するために内容や
作成方法を



▲中高齢者対象のスポーツ教室

乳幼児の医療費助成で 無料化の拡大を

羽場 茂 議員

質問 少子化に歯止め
がかからない状況が
続いている。行政と
しては、子育てに
必要とされ、商工会
に現状等説明を行
ってき。現在、商工
会は具体化に向け
通信事業者と個別
に協議を進め、誘
致活動の詰めを行
い、一刻も早い導
入実現を目指して
いる。また、IT関
連の公共的性格を
持つ重要な市民の
情報通信基盤な
ので、早期整備が
必要である。また
、IT関連のベン
チャー企業等の参
入や新たな産業創
造の可能性が広
まるなど、地域商
業活性化にもつな
がる重要な前
提、土台と考
えている。採算ラ
インに約一〇〇
〇〇件の申し込み
件数確保が必要
とされ、商工会
に現状等説明を
行ってき。現在、
商工会は具体
化に向け通信事
業者と個別に協
議を進め、誘致
活動の詰めを行
い、一刻も早い
導入実現を目指
している。



▲乳幼児の医療費助成を（3歳児健診から）

米兵の立ち入り規制 その対応は

遠藤洋一 議員

質問 午前一時から六
時までの福生駅東
口飲食店街への米
兵の立ち入り規制
が規制されたが、
立ち入り禁止など
ということが基地
司令官の命令で
できるのか。そん
なことをやらせ
ておいていいのか
。また内実はどう
なのか。また商店
街はどのように
対応したのか伺
いたい。市長 米
軍人は基地内の
クラブ閉店後に
この地域に遊び
に来てけんか等
のトラブルを生
じさせている。昨
年五月には壁の
落書きやビール
瓶、空き缶など
の投げ捨てに対
して横田基地に
迷惑行為の防止
について要請し
た。

基地では司令官が
通達を出したが、
余り効果はな
く、今年になって
再びけんか等が
ふえて今回の規
制になったもの
で、市にも商店
街にもそのこと
についての連絡
はなかった。警
察によると、今
回の規制による
効果は大きく、
付近一帯の迷惑
行為は激減した
こと、今回の規
制が継続するよ
うに司令官にも
引き続き要望し
ていききたい。



▲福生駅東口飲食店街

観光協会設立 今までの変化は

大野悦子 議員

質問 商工業者有志
により「福生の魅
力を資源に」を
キャッチフレーズ
に観光協会が設
立され、既に設
立総会が六月二
日に開催された
こと、大きな期
待を持っている
が、内容と経過
について伺いた
い。また、商工
会や商店街協同
組合とのかわ
りの中で何が
どのようになり
、今までの違
い、何が可能
になったのか。
市長 七夕まつ
りや、イン



▲昨年の七夕まつりの飾り付け

ホームページで 公開しています

福生市議会の会議や委員会の
日程、会議の結果等議会の情報
を福生市のホームページからご
覧いただけます。

福生市のホームページアドレス
(<http://www.city.fussa.tokyo.jp/>)